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Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa  
della Liguria 
SEDE 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA  

 
 
Oggetto: sulla realizzazione di un termovalorizzatore in Valbormida (SV) 
 
 
I sottoscritti Consiglieri Regionali 
 
Premesso che in data 2 settembre 2023 il Presidente della Provincia di Savona nel corso di 
un’intervista pubblicata su un quotidiano locale ha dichiarato: “il prossimo passo sarà la chiusura 
del ciclo rifiuti con il termovalorizzatore in Valbormida”, annunciando l’avvio dell’iter per la 
collocazione del termovalorizzatore; 
 
Preso atto che nella stessa intervista il Presidente della Provincia dichiara anche che “non è 
possibile continuare a fare i pendolari dei rifiuti raggiungendo costi non sostenibili” e che 
“l’impianto sarà di ultima generazione non inquinante e senza ricadute ambientali sul territorio”; 
 
Preso atto che in data 4 agosto è stato nominato il commissario dell’Agenzia regionale per i rifiuti 
(ARLIR); 
 
Considerato che riguardo all’iter il Presidente dichiara che “inizieremo a parlarne nella riunione 
del prossimo 12 settembre con il nuovo commissario all’Agenzia Ligure dei rifiuti” e che “le aree 
potrebbero essere quelle ex-Ferrania o ex-Comilog”; 
 

Evidenziato che alla domanda se i territori fossero contrari il Presidente risponde “rischieremmo 
di avere solo un termovalorizzatore, magari ai confini del nostro territorio, senza ottenere alcun 
vantaggio compensativo”; 

 

Considerato che l’Assessore regionale Giampedrone ha dichiarato che la funzione primaria 
dell’ARLIR è traguardare la realizzazione degli impianti previsti dalla pianificazione di settore per la 
chiusura del ciclo, coordinando tutte le procedure necessarie. Oltre a questo, l’agenzia si occuperà 
della gestione del sistema di regolazione tariffaria e del controllo sui costi, come previsto 
dall’Autorità nazionale ARERA; 

 

 

 

 



Considerato che il Commissario ARLIR dichiara «Ringrazio il Presidente per la nomina alla guida 
dell’Agenzia – commenta il neo commissario Monica Giuliano - un impegno che fin da subito 
concentrerò sulle azioni ben delineate dalla legge istitutiva dell’Agenzia stessa, azioni che hanno 
come obiettivo finale condurre la nostra regione verso un sistema impiantistico integrato 
d’eccellenza, funzionale al raggiungimento di un’economia circolare che assicuri un vantaggio 
concreto per tutti e rappresenti, sia dal punto di vista ambientale, con il superamento di alcune 
criticità strategiche, sia da quello economico, in termini di riduzione dei futuri piani tariffari 
all’utenza, una “best practice” virtuosa tra i diversi livelli di governo territoriale»; 

 

Preso atto che il Commissario dell’ARLIR sempre a mezzo stampa dichiara il 3 settembre che 
nulla è deciso e che la scelta della localizzazione avverrà dopo un confronto con i territori; 

 

Considerato che le dichiarazioni del Presidente della Provincia e del Commissario presentano 
un’evidente discrepanza 

 
interrogano il Presidente e l’Assessore competente 

 
per sapere: 
 
se è stato avviato alcun iter autorizzativo per la collocazione di un termovalorizzatore in Valbormida 
o in un’altra area del territorio ligure. 
 
 

 


